

創立31周年記念式典を開催

当社は、4月26日(月)本社(鹿児島県霧島市)において創立記念式典を開催いたしました。社歌動画や30周年の歴史をまとめた動画の上映、社長の式辞、2020年度社内表彰の内容で執り行いました。

■社長あいさつ(要旨)

創立30周年は皆さんのおかげで、本当に記憶と記録に残る良い事業ができました。同時に歴史、先人たちの熱い想いを再確認することができました。その想いを胸に刻み、今年度から次の10年、20年、30年に向けた新たな「変革と挑戦」に取り組んでいきましょう。その実現なしには、この変動の時代に生き抜くことはできません。「リセット式」ではなく、「アドオン+スクラップアンドビルト方式」で、力を合わせて頑張りましょう!



社内表彰は、功労、技術開発、創意工夫発明、交通安全など、各分野での功績が認められた社員及び永年当社に貢献された勤続30年の社員に贈られるものであり、その功労に対し敬意と感謝の気持ちを込め、社長より各受賞者に授与致しました。



今回、創立31周年を迎えられる事に対して多くの方々への感謝の気持ちを大切に、更なる躍進へ向けた次の1年となるよう努めてまいります。

以上